

## 職人の技に触れる 刀剣基礎講座と研磨実演

刀剣基礎講座と研磨実演は15日、博物館本館で行われました。このイベントは、同館で開催中の刀剣展に合わせて初開催。花巻市在住の美術刀剣研師菊池真修さんが刀の研磨を披露したほか、日本刀の歴史や特徴などについて解説しました。会場には約30人が訪れ、職人の技に見入っていました。

同館ではこのイベントを30日(月・振休)に再度開催するほか、刀剣展を5月6日(日)まで開催しています。なお、さくらまつり期間中は観覧料が無料です。

実際に刀を磨き、見た目の違いを説明する菊池さん(右)



風船を空に飛ばしてまつりの開会を祝う子どもたち

## 桜の名所楽しんで 北上展勝地さくらまつり開催式

北上展勝地さくらまつり開催式は11日、市立公園展勝地で行われました。式には関係者約40人が出席。同まつり実行委員会の八重樫守民会長などがあいさつした後、佐藤正昭副会長が開会を宣言しました。その後、立花保育園と川岸保育園の園児による歌などが披露され、式に花を添えました。

5月6日(日)まで開催される同まつり。期間中は、ライトアップされた桜並木のほか、芸能公演など多彩なイベントを楽しむことができます。

## 地域の節目を祝う

### さらきの里ふれあいセンター開店1周年

更木地区のさらきの里ふれあいセンターは7日、開店1周年を迎えました。これを記念し、7日・8日の両日に同センターでスペシャルコンサートと題したイベントを実施。同地区在住のアコーディオン奏者肥田葉子さんによる演奏や、東京の音楽グループ「アベイバーハーツ」による歌が披露されました。

会場には2日間で約100人が訪れ、アコーディオンの音色や澄んだ歌声を堪能。田村千恵さん(柳原町)は「情景が浮かぶようで、すてきだった」と話していました。



共演する肥田さんとアベイバーハーツの皆さん



木材で物入れを作る木工体験。自分だけの作品を作りました

## 自然に親しもう 第25回春の緑化まつり

第25回春の緑化まつり((公社)岩手県緑化推進委員会北上支部主催)は8日、北上市憩いの森で開催されました。同まつりは、森林に親しむことなどを目的として毎年開催されています。

毎回人気を博している緑化木の無料配布では、アザレアやマーガレットなど11種類300本を用意。来場者は好みの花や木を選んで手に取っていました。その他、会場には木工体験コーナーや産直コーナーなどが設けられ、訪れた市民など約600人を楽しませました。

## 起業・独立を応援

### コッカラ やっぺしグランドオープン

チャレンジシア店舗「Cokkara やっぺし」は7日、諏訪町にグランドオープンしました。同店舗は起業・独立を目指す若者や女性を対象に、創業の場を提供するもの。市から補助事業者に選定された(株)スパット北上が空きビルを改修し、入居者の経営を支援しています。同日にオープニングセレモニーを行い、飲食店3店舗とサロン3店舗が営業を開始しています。リラクゼーションサロンを経営する高橋美紀子さん(奥州市江刺)は「癒しの空間を作りたい」と話していました。

諏訪町にオープンした店舗。新たな創業拠点となることが期待されます



参加者と一緒にコースを歩く有森さん(右から2人目)

## メダリストと歩こう

### 有森裕子ラン&ウォーク体験会in国見山

有森裕子ラン&ウォーク体験会in国見山(スポーツリンク北上主催)は8日、みちのく民俗村を発着点に行われました。同イベントは、オリンピックマラソン競技メダリストの有森裕子さんが監修したコースを有森さんと一緒に歩くもの。ウォークの部とランの部に、9歳から77歳までの計90人が参加しました。

珊瑚岳や極楽寺を通る全長4.5kmのコースを歩いた照井正子さん(和賀町横川目)は「身近なコースなのでこれからも歩きたい」と話していました。

## 百歳 これからもお元気で

### 齋藤誠さん

村崎野にお住まいの齋藤誠さんが百歳を迎え3月15日、デイサービスセンターいいとよで祝う会が開かれました。

誠さんは大正7年3月12日生まれ。31歳でミワさんと結婚し、子3人、孫5人、ひ孫4人に恵まれています。兵役を終えた後、30代で墓石店を営んだ誠さん。40代には東京で植木の修行に励み、60歳を過ぎて帰郷した後は約90歳まで植木業を営みました。現在は週2回のデイサービスやテレビを楽しんでいます。

表彰状を受け取り、家族・高橋市長と記念撮影する誠さん(中央)



花束を受け取り、家族・高橋市長と記念撮影するミエさん(中央)

### 加藤ミエさん

中野町にお住まいの加藤ミエさんが百歳を迎え5日、ニチイケアセンターで祝う会が開かれました。

ミエさんは大正7年4月1日生まれ。20歳で故徳見さんと結婚し、子4人、孫4人、ひ孫4人に恵まれています。旧沢内村で生まれ育ち、結婚後は農業に従事したというミエさん。約40年前に北上市に移り住み、現在は週4日同センターに通い元気に過ごしています。家族やセンターの職員にお祝いされ「どうもありがとうございます」と感謝していました。